

BOLETÍN DE PRENSA No. 557 ->>

La Universidad Autónoma de Aguascalientes será sede del próximo Encuentro Nacional de Gacetas Universitarias.

Durante el quinto Encuentro Nacional de Gacetas Universitarias, realizado en Ciudad del Carmen, Campeche, se anunció que en abril de 2018 se dará a conocer la Gaceta México, una publicación que dará cabida a la información de diferentes instituciones de educación superior, además de que la próxima reunión se efectuará en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en agosto.

Esto lo comentó el coordinador de la Red Nacional de Gacetas Universitarias, Rodrigo Pardo Fernández, quien explicó que en este proyecto las universidades públicas y privadas que conforman la Red difundirán las investigaciones que realizan en distintos tópicos comunes, además de que esta publicación será multimedia y multiplataforma, dando así seguimiento a los trabajos y propuestas realizadas por los 27 representantes de instituciones de educación superior.

En este Encuentro participaron coordinadores de gacetas de 13 universidades públicas del país, quienes trabajaron en la formalización de criterios editoriales, temáticas y procesos para la publicación que tendrá una periodicidad cuatrimestral.

Esta Red es un esfuerzo conjunto y colectivo para la divulgación de las actividades de las comunidades universitarias, buscando una mayor vinculación y fortalezas frente a los diferentes retos del mundo actual, como la digitalización de las gacetas.

Durante el quinto Encuentro Nacional de Gacetas Universitarias, los participantes sostuvieron reuniones de comisiones, la asamblea general y talleres de actualización en fotografía digital, experiencias multimedia y herramientas emergentes para medios digitales, por mencionar algunos.

